

SELECTAIR VOYAGES PIETERS

Rue de la Fourche , 50 Greepstraat

Bruxelles 1000 Brussel

Tel. 02-511 92 60 info@travelpieters.be

www.travelpieters.be

LE CHILI, ÉVASION AUSTRALE ENTRE GLACIERS ET VOLCANS.

17 jours, du mardi 1^{er} au jeudi 17 décembre 2026

Accompagné par Mr D. DEGRÈVE.

Le Chili, pays long et étroit qui s'étend de la Cordillère des Andes jusqu'aux confins de l'extrême sud du continent américain, borde l'océan Pacifique et partage ses frontières avec le Pérou, la Bolivie et l'Argentine. Il est réputé pour la richesse et la diversité de ses climats et ses écosystèmes : des déserts les plus arides au nord aux glaciers majestueux du sud. Vous serez émerveillés par la puissance de la nature dans toute sa splendeur : les hautes montagnes, les forêts verdoyantes, les volcans qui jalonnent le territoire, les lacs et les rivières du sud, ainsi que les immenses glaciers des terres australes. Votre voyage vous mènera jusqu'à l'île de Pâques, où vous contemplerez les statues monumentales des moaï, énigmatiques gardiens de cette île mystérieuse. Laissez-vous emporter par cette belle évasion au bout du monde et vivez pleinement la magie d'une expérience vibrante et inoubliable !

Mardi 1er décembre 2026 : BRUXELLES → MADRID → SANTIAGO DU CHILI

Rendez-vous à l'aéroport de Bruxelles et envol vers Santiago du Chili, via Madrid.

Mercredi 2 décembre 2026 : SANTIAGO DU CHILI

À l'arrivée à l'aéroport de Santiago, accueil par votre guide local francophone qui vous accompagnera jusqu'à votre hôtel pour y déposer vos bagages. Santiago, la capitale du Chili, est située au pieds des Andes. Vous céderez au charme de ses petites maisons colorées et défraîchies accrochées à la falaise, la visite d'ateliers d'artistes, les petits cafés, les ascenseurs... Repas de midi dans un restaurant local. L'après-midi, visite de Santiago pour avoir un aperçu de la ville. Votre découverte commencera dans le quartier de Bellavista, niché entre la rivière Mapocho et la grande colline de San Cristobal qui s'élève à plus de 300 m au-dessus de Santiago. Du sommet, vous pourrez profiter d'une splendide vue panoramique sur la capitale. Connue dans les années '70 comme le quartier bohème de la ville, ce quartier coloré est une zone très animée en soi. Proche du Cerro San Cristobal, le poumon vert de Santiago, se trouve 'La Chascona', une des trois maisons de Pablo Neruda, aujourd'hui transformée en musée, à l'architecture particulière, en forme de bateau. La Chascona fut construite en 1953 en l'honneur de Matilde Urrutia, son amour secret de l'époque qui est ensuite devenue sa 3^{ème} épouse. Avec ses façades aux couleurs vives, la maison représente bien le quartier coloré de Bellavista avec son bleu et son jaune, qui reflètent l'amour qu'avait le poète pour la mer et le soleil. À l'intérieur de la maison se trouvent des objets uniques, comme des œuvres d'art originales d'amis, de la vaisselle comme des verres de différentes couleurs, des vases, des statues, des coquillages, des lampadaires, une bibliothèque, un bar ainsi que des passages secrets menant vers d'autres pièces. Cet endroit isolé, situé dans un endroit calme a sûrement inspiré le grand poète... Continuation du tour, puis transfert à l'hôtel. Dîner et logement à l'hôtel.

Jeudi 3 décembre 2026 : SANTIAGO DU CHILI → PUERTO MONTT – PUERTO VARAS

Petit déjeuner. Le matin, transfert à l'aéroport de Santiago pour le vol vers Puerto Montt. Arrivée dans le courant d'après-midi à Puerto Montt, accueil à l'aéroport et transfert dans le centre-ville. Courte promenade dans le centre-ville pour découvrir la Place d'Armes, la Cathédrale, le bâtiment le plus ancien de la ville (reconstruite après le grand tremblement de Terre de 1960). Continuation sur la route côtière menant au marché artisanal d'Angelmo, où des centaines d'artisans vendent leur production : ponchos de laine, objets décoratifs, objets en vannerie défibre végétale, etc... Repas de midi dans un restaurant local. L'après-midi, route vers Puerto Varas, au bord du lac Llanquihue, jusqu'au Parc National Vicente Pérez Rosales où vous pourrez découvrir les fameuses chutes de Petrohué, un torrent versé sur des

formations de roche basaltique. Une courte randonnée de 30 minutes dans cette forêt de feuillage persistant, puis route vers le lac Todos los Santos. Après une petite promenade au bord du lac, départ vers Puerto Varas, petite ville touristique située au cœur de la région des lacs et des volcans. Des rues bordées de rosiers, des maisons en bois colorées et une vue sur les sommets coniques en font un agréable lieu de repos. Installation à l'hôtel, dîner et logement.

Vendredi 4 décembre 2026 : PUERTO VARAS – ANCUD – CASTRO

Petit déjeuner, puis départ vers Pargua pour l'embarquement sur le ferry qui traverse le Canal de Chacao. Vous aurez l'occasion de voir la faune maritime depuis le pont du ferry. Après 30 minutes, arrivée à l'île de Chiloé, la seconde île la plus grande d'Amérique du Sud. Visite du village de Chacao avec sa belle église et ses maisons colorées couvertes de bardeaux. Retour par la route panaméricaine et arrivée à Ancud, ville principale de l'île de Chiloé, avec 40.000 habitants. Découverte du Musée Bleu (histoire de l'île), du marché traditionnel, du fort de San Antonio (vestige de la colonie espagnole) et des miradors. Repas de midi dans un restaurant local. L'après-midi, direction au sud vers la ville de Castro, fondée en 1567. Elle abrite les célèbres églises en bois de l'île de Chiloé, qui sont des sites du patrimoine mondial de l'UNESCO. La principale attraction de la ville sont les maisons flottantes des pêcheurs sur pilotis, appelés "palafitos". Au 19ème siècle, les gens vivaient dans de nombreuses villes côtières chiliennes dans de tels logements sans commodités, car le déplacement par voie d'eau était le principal moyen de transport de personnes et de marchandises. Aujourd'hui, seuls les habitants de l'île vivent dans de telles structures. Les maisons en bois sont très pittoresques : elles sont lumineuses, traditionnellement peintes de différentes couleurs - bleu, jaune, rose, les maisons sont situées les unes à côté des autres. Les portes d'entrée sont situées juste à côté de l'eau, de sorte que pendant les périodes de marée haute, vous pouvez nager jusqu'à la maison sur un bateau. Petite promenade de 30 minutes dans un des quartiers populaires de maisons sur pilotis. Ensuite, trajet en car pour visiter la place d'armes et l'église de Castro. Installation à l'hôtel, dîner et logement.

Samedi 5 décembre 2026 : CASTRO – DALCAHUE – QUINCHAO – PUERTO VARAS

Après le petit déjeuner, excursion vers un autre quartier de « palafitos » (maisons sur pilotis) puis route vers le petit village de Dalcahue. Ce village de 3.000 habitants est dédié aux activités autour de la mer. Vous y embarquerez sur un ferry pour connaître la deuxième île la plus importante de l'archipel. Vous longerez la côte où les habitants vivent presque en autarcie. Arrivée à Curaco de Velez, petit village de pêcheurs et site de migration d'oiseaux tels que la courlis et la sterne du pacifique. Trajet en car vers le centre de l'île pour visiter le village d'Achao et son église classée patrimoine mondial de l'Unesco. Retour au village de Dalcahue pour le repas de midi, en goûtant le plat typique « curanto », un plat originaire de la Polynésie à base de coquillages, viandes fumées et pomme de terre. Ensuite vous aurez le temps de découvrir le village, le hall de produits locaux ou tous les artisans des îles avoisinantes viennent proposer son artisanat de laine de bois. En fin d'après-midi, route sur la Panaméricaine et retour sur le continent en reprenant le ferry, suivi par un trajet en car pour revenir sur les bords du lac Llanquihue. Arrivée à Puerto Varas et installation à l'hôtel. Dîner et logement.

Dimanche 6 décembre 2026 : PUERTO VARAS – PUERTO MONTT → PUNTA ARENAS – PUERTO NATALES

Après le petit déjeuner, transfert à l'aéroport de Puerto Montt pour l'envol vers Punta Arenas. Accueil par votre guide francophone à l'aéroport et transfert au centre-ville, puis repas de midi. Découverte de Punta Arenas, la capitale de la Patagonie chilienne, coincée entre les dernières hauteurs des Andes et le détroit de Magellan. Ses bâtiments rouillés couverts de tôle ondulée, côtoient des maisons de bois et de splendides demeures de la fin du 19ème siècle. Autour de la Plaza de Armas, on trouve la Cathédrale et le club de la Union (ou Palais Braun), premier édifice en brique de la ville qui abrite un hôtel et un club privé dont la décoration intérieure est somptueuse. Visite du musée Maggiorino Borgiatello, l'un des plus intéressants du Chili, avec sa collection ethnographique des indigènes autochtones qui vivaient dans cette région inhospitale. Vous y trouverez aussi une grande collection sur la faune, la flore, et informations diverses sur l'Antarctique et les missions des Salésiens. Repas de midi dans un restaurant local. Dans l'après-midi, route vers le nord direction Puerto Natales, situé dans la région de la « Ultima Esperanza », en traversant la Pampa Magellanique. Durant le trajet, vous traverserez les steppes de la Patagonie, vous admirerez au passage les « Estancias » et leurs troupeaux de moutons, les forêts de hêtres, les rivières riches en saumon. Arrivée à la ville de Puerto Natales, la porte d'entrée au « Parc National Torres del Paine » qui est certainement l'un des plus beaux parcs du continent. Situées à 2000 m au-dessus de la steppe patagonne, les Torres (Tours du Paine) offrent un spectacle vertical et tout en granite d'une rare beauté. Installation, dîner et logement à l'hôtel.

Lundi 7 décembre 2026 : PUERTO NATALES – GLACIERS BALMACEDA ET SERRANO – PUERTO NATALES

Après le petit déjeuner, transfert jusqu'au port et embarquement sur le bateau "21 de Mayo" pour une navigation dans le fjord de la "Ultima Esperanza" en direction du nord-ouest, vers les glaciers Balmaceda et Serrano. Durant la navigation de 3 h, vous pourrez observer entre autres les cygnes à col noir et les colonies de loups de mer. Arrivée en fin de matinée

au port de "Puerto Toro" après avoir observé à distance le glacier suspendu de Balmaceda, puis marche d'une demi-heure (1 km) à travers la forêt native de Lengas d'où vous pourrez observer le magnifique glacier Serrano. Embarquement sur le bateau de retour et arrêt en chemin dans une Estancia pour un repas de midi de grillades de mouton. Arrivée à Puerto Natales, dîner et logement à l'hôtel.

Mardi 8 décembre 2026 : PUERTO NATALES – TORRES DES PAINES – PUERTO NATALES

Petit déjeuner, puis départ au Parc National 'Torres del Paine'. Vous allez vivre l'une des expériences les plus impressionnantes de la Patagonie avec ce parcours qui combine histoire, nature et paysages grandioses. L'aventure commence tôt le matin. La première étape est le Monument Naturel Cueva del Milodón, un site archéologique où furent découverts les restes du mylodon, un mammifère préhistorique qui habitait la région il y a plus de 10.000 ans. Vous y parcourrez des sentiers interprétatifs et pourrez entrer dans la grande grotte, tandis que le guide vous informera sur sa formation, sa découverte et les légendes locales. Après cette visite historique, poursuite vers le parc, à travers la steppe patagonienne et ses vastes panoramas tout au long du chemin. Au cours du parcours, plusieurs miradors et lieux emblématiques seront visités: Mirador Lago Sarmiento / Laguna Amarga, avec la vue classique sur les Torres / Salto Grande, où une courte marche menant à une puissante cascade entourée par la force du vent et la nature / Mirador Cuernos del Paine, l'un des points de vue les plus photographiés du massif / secteurs du Lago Pehoé, Pudeto et autres panoramas selon les conditions de la journée / observation de la faune patagonienne, avec de probables rencontres de guanacos, renards et condors. Repas de midi au restaurant de l'Hôtel Lago Grey, offrant une vue privilégiée sur le lac et les icebergs provenant du glacier Grey. L'après-midi, vous explorerez le secteur Grey, où vous pourrez admirer le lac, les forêts patagoniennes et les formations glaciaires depuis différents points. Retour à Puerto Natales, après une expérience inoubliable riche en histoire, nature et paysages spectaculaires. Dîner et logement à l'hôtel.

Mercredi 9 décembre 2026 : PUERTO NATALES → SANTIAGO DU CHILI → CALAMA / SAN PEDRO D'ATACAMA

Après le petit déjeuner matinal, transfert à l'aéroport de Puerto Montt pour le vol vers Santiago, suivi par le vol vers Calama. Accueil par votre guide francophone local et route vers l'oasis de San Pedro d'Atacama, situé à 100 km en traversant le désert d'Atacama. Ce désert, très différent de ceux d'Afrique, ne se compose pas de dunes, mais de vastes plaines aux couleurs minérales, ponctuées par l'ocre des massifs et le vert des oasis. Traversée de l'ancienne cordillère de Domeyko et de la cordillère de Sel, qui offre une vue imprenable sur le Salar de Atacama. Visite de l'église et de sa place puis installation et dîner à l'hôtel. Le soir, vous pourrez observer les étoiles sous les cieux les plus purs au monde, avec un passionné français. C'est un tour de découverte du ciel austral, qui dure environ 2 heures, et qui comprend d'une part une introduction à l'observation du ciel à l'œil nu (où l'on parle de constellations, d'étoiles, de planètes, de galaxies, de la rotation du ciel, pourquoi le ciel austral n'est pas le même que dans l'hémisphère nord, etc). Durant cette phase un pointeur laser vert de haute puissance sera utilisé. Ensuite vous observerez à travers des télescopes (entre 10cm et 36cm de diamètre) pour faire un voyage à travers l'univers, commençant par la lune si elle est visible, les planètes, puis une sélection d'objets de la voie lactée, puis en dehors de la galaxie. Le tout accompagné d'explications permettant de comprendre ce que vous regarderez. Les nuits sans lune terminent par l'observation d'un amas de galaxies très distantes. Retour à l'hôtel et logement.

Jeudi 10 décembre 2026 : SAN PEDRO D'ATACAMA – SALAR DE ATACAMA ET LAGUNES ALTIPLANIQUES – SAN PEDRO D'ATACAMA

Petit déjeuner. Vous découvrirez la magie du désert d'Atacama. L'excursion vous conduira des vastes plaines salines jusqu'aux lagunes altiplaniques les plus surprenantes de la région. Un parcours idéal pour ceux qui souhaitent connaître des paysages uniques, la faune andine et la culture locale... En avançant vers la partie sud du Salar, votre guide expliquera la géologie, la formation du désert et la vie qui habite cet écosystème extrême. Le premier arrêt se fera à la Lagune Chaxa, un miroir d'eau au cœur de la croûte saline, célèbre pour ses colonies de flamants. Vous y ferez une promenade sur des sentiers aménagés pour observer ces oiseaux dans leur habitat naturel, entourés de paysages blanchâtres, d'eaux turquoise et d'un horizon infini. Ensuite vous allez monter vers l'Altiplano. À mesure que l'altitude augmente, les couleurs du paysage se transforment en tons ocres et rougeâtres, révélant volcans, zones humides et petits villages traditionnels. L'arrêt suivant est le village de Socaire, connu pour sa culture atacamène, ses terrasses agricoles et sa paisible vie d'altitude. Une visite panoramique est réalisée sur place. Le parcours se poursuit vers les impressionnantes Lagunes Altiplaniques Miñiques et Miscanti, situées à plus de 4.100 m d'altitude. Ces lagunes jumelles, entourées de volcans et de montagnes, se distinguent par la profondeur de leurs eaux bleues et leur tranquillité absolue. Vous aurez du temps pour marcher, prendre des photos et profiter du silence de l'Altiplano, l'un des lieux les plus emblématiques du nord du Chili. Après cela, vous profiterez d'un déjeuner type « box lunch », composé de plats typiques préparés avec des produits de la région. L'après-midi, la descente vers San Pedro commencera, offrant des vues spectaculaires sur la cordillère et le désert et concluant une journée pleine de contrastes, de nature et de paysages uniques. Dîner et logement à l'hôtel.

Vendredi 11 décembre 2026 : SAN PEDRO D'ATACAMA – GEYSERS DU TATIO – MACHUCO – CALAMA → SANTIAGO DU CHILI

Café à l'hôtel, puis départ tôt le matin pour assister au spectacle étonnant de la montée des geysers del Tatio au lever du soleil (environ 2h de route). Le spectacle est saisissant avec de puissants jets de vapeurs brûlants s'élevant au départ de nombreux événements, une expérience inoubliable dans un décor de plaine géothermique entourée de pics élevés ! L'activité des geysers est au maximum à cette heure matinale. Attention, le site est à 4.150 mètres d'altitude... On peut souffrir du «Puna», le mal des hauteurs. Possibilité de se baigner dans les eaux chaudes de la piscine naturelle. Petit déjeuner pique-nique sur le site. Retour vers San Pedro d'Atacama avec un premier arrêt aux « Bofédales » (prairie de l'Altiplano) de la rivière Putana. Vous pourrez y observer plusieurs colonies d'oiseaux telles que des Tagua, Caiti, Canard Puna et les fameux "flamencos andinos", etc... avec en arrière-plan le Volcan Putana et ses quelques fumerolles vous rappelant l'intense activité volcanique de la région. Continuation de la descente en direction du petit village altiplanique de Machuca, en empruntant un canyon très étroit peuplé de lamas, guanacos et alpacas. Arrivée à San Pedro et repas de midi dans un restaurant local. Début d'après midi libre pour faire quelques achats ou pour se reposer. Transfert en car à l'aéroport de Calama pour le vol retour vers Santiago. Installation à l'hôtel, dîner et logement.

Samedi 12 décembre 2026 : SANTIAGO DU CHILI → ÎLE DE PÂQUES

Petit déjeuner et transfert à l'aéroport de Santiago pour le vol vers l'Île de Pâques. Repas de midi à bord de l'avion. Rapa Nui (île de Pâques) est une île isolée dans le sud-est de l'océan Pacifique, particulièrement connue pour ses statues monumentales, les Moai. Depuis 1995, le patrimoine exceptionnel de l'île est protégé et inscrit au Patrimoine mondial par l'UNESCO. Des parcs ou réserves naturelles, parfois surveillés, enserrent les zones des vestiges. Le patrimoine archéologique comprend 1.042 statues de basalte, les fameux Moai de 4 m de hauteur moyenne, et près de 300 terrasses empierrées au pied de ces statues, les Ahus. Accueil à l'aéroport de Mataveri avec un collier de fleurs et transfert à l'hôtel. Dans l'après-midi, vous vous rendrez à l'extrême pointe ouest de l'île, entre le cratère du Rano Kau et la falaise qui le délimite : le village d'Orongo est l'un des sites les plus fascinants de l'île. Offert aux quatre vents, ce village cérémoniel est étroitement lié au culte de l'homme-oiseau, développé au fur et à mesure de la perte d'influence de celui des Moai. C'était le lieu où se déroulait la compétition qui avait pour but de désigner le chef spirituel de l'île. Outre la vue splendide sur les îlots : Motu Nui, Motu Iti, et Motu Kao Kao, on découvre également avec émerveillement, sur des rochers au bord de la falaise, plus de 650 pétroglyphes représentant l'homme-oiseau et le dieu principal de la mythologie Pascuane : Make Make. Mais ce village ne serait pas aussi magique sans la présence silencieuse du spectaculaire cratère du volcan Rano Kau et de son lac constitué d'un patchwork d'îlots de terre couverts de Totora (joncs) où selon l'heure du jour et la luminosité, des teintes de bleu intense, de vert d'eau, de gris foncé s'illuminent et offrent un spectacle émouvant, honorant la beauté de la nature Pascuane. Fin d'après-midi, trajet vers l'hôtel. Installation, dîner et logement.

Dimanche 13 décembre 2026 : ÎLE DE PÂQUES

Petit déjeuner et journée complète d'excursion vers un site exceptionnel, Rano Raraku, qui est le volcan qui servit de carrière pour la grande majorité des Moai (statues) de l'île. Sur les versants du volcan se trouvent 397 statues inachevées, abandonnées en cours de transport, ou cassées ; elles sont partout, des sentinelles droites fixant l'horizon. Ces moai gardiens sont de stature imposante, plantés en terre et sans orbite oculaire. On y trouve le plus grand Moai jamais sculpté : Te Tokanga. Encore relié à son berceau de roche, il mesure 21,60 m et est estimé à 180 tonnes. En bas, à droite du volcan, le plus étonnant des Moai du site : une statue d'homme à genoux, appelée Tuku Turi, dont le visage usé par le temps laisse encore deviner une barbe. Sans doute l'un des premiers Moai réalisés, au style d'influences venant des Marquises (Polynésie Française). Repas de midi sous forme de panier-repas. Dans l'après-midi, vous irez vers la presqu'île du Poike, le majestueux Ahu Tongariki qui fût endommagé en 1960 par un tsunami, déplaçant certaines statues jusqu'à 100 m à l'intérieur des terres. Magnifiquement restauré grâce aux subsides d'une société japonaise, l'Ahu Tongariki est le plus important site cérémoniel de l'île, réunissant 15 statues géantes sur une même plate-forme. Le lieu est envoûtant, surprenant, surtout grâce à l'originalité mystique des pétroglyphes qui ornent les surfaces rocheuses de Papa Tataku Poki. Continuation vers la plage paradisiaque d'Anakena. Découverte de l'Ahu Nau Nau et ses statues incroyablement bien conservées qui dévoileront la splendeur du royaume du premier roi polynésien Hotu Matu'a. À l'arrière de l'Ahu, découverte des pétroglyphes et une tête de Moai insérée dans sa structure. Plus loin, sur l'Ahu Ature Huke, se trouve l'un des premiers Moai qui furent redressés sur l'île par l'équipe pascuane de Thor Heyerdahl (explorateur Norvégien) en 1955. Vous profiterez en fin d'après-midi de la superbe plage d'Anakena avec son sable blanc, la chaleur de ses eaux translucides et ses cocotiers. Elle vous transportera instantanément vers le paradis polynésien, c'est un lieu idéal pour profiter d'une baignade bien méritée avant le retour au village. Dîner et logement à l'hôtel.

Lundi 14 décembre 2026 : ÎLE DE PÂQUES

Après le petit déjeuner, visite de l'énigmatique Ahu Akivi. Situé au nord-est du village d'Hanga Roa, ses 7 Moai regardent - au-delà des terres - le lointain océan. Ce site cérémoniel était utilisé par les savants pascuans pour la science ancestrale de l'astronomie. Le lieu est superbe, particulièrement sous les rayons du soleil déclinant, avec en toile de fond le moutonnement des vertes collines du mont Terevaka. Petit cratère de scories rouges, Puna Pau, fut le haut lieu de fabrication des Pukao (chapeaux de pierre ornant certains Moai). Une vingtaine de Pukao, plus ou moins bien conservés, jalonnent le court sentier grimpant au sommet de la colline où une splendide vue panoramique sur le village d'Hanga Roa vous attend. Repas de midi dans un restaurant local du village en bord de mer, puis après midi libre pour une découverte personnelle de Hanga Roa ou pour se reposer. Dîner et logement à l'hôtel.

Mardi 15 décembre 2026 : ÎLE DE PÂQUES → SANTIAGO DU CHILI

Petit déjeuner à l'hôtel. Matinée libre. Repas de midi et transfert à l'aéroport de Mataveri (avec collier de coquillages) pour le vol de retour vers Santiago du Chili. Accueil à l'aéroport de Santiago et transfert à l'hôtel. Installation, dîner et logement à l'hôtel.

Mercredi 16 décembre 2026 : SANTIAGO DU CHILI → MADRID

Petit déjeuner. Le matin, départ vers la Vallée de Maipo et visite de la Vigne Santa Rita. Le domaine qui est situé dans la ville d'Alto Jahuel, fait partie de la merveilleuse vallée de Maipo, connue pour ses sols fertiles et bénis qui donnent vie à leurs vins traditionnels Cabernet Sauvignon Terroirs. Cette cave, fondée en 1884 par Domingo Fernández Concha, est devenue une destination de choix pour son intérêt historique et la qualité des vins qu'elle produit. La visite couvre l'histoire du Chili et de sa viticulture, en commençant à la Casa del Turismo, où vous pourrez admirer le "jardin des variétés" et en apprendre un peu plus sur les différents cépages et leurs caractéristiques. Un guide expert vous expliquera le processus complet de vinification, en passant par les caves de vinification, la cave et l'usine d'embouteillage. Vous visiterez la Bodega n° 1 historique, faite de chaux et de pierre, ainsi que la célèbre Bodega de los 120 Patriotas, qui est aujourd'hui un monument national. Vous dégusterez ensuite 2 vins Reserva et 1 Gran Reserva, puis vous visiterez la boutique qui propose de jolis souvenirs et des exclusivités gastronomiques. Vous pourrez visiter le musée Andino qui rend hommage aux grands peuples originels du Chili comme les Rapa Nui, les Mapuches et les Atacaméniens, avec plus de 1800 pièces en exposition. Repas de midi dans le restaurant du domaine, puis retour à l'hôtel. En fin de journée, transfert à l'aéroport de Santiago pour votre vol de retour à Bruxelles via Madrid.

Jeudi 17 décembre 2026 : MADRID → BRUXELLES

Arrivée à l'aéroport de Madrid et vol de retour vers Bruxelles.

Prix par personne : 12.700 €

Supplément single : 1.690 €

Le prix comprend : les vols réguliers Bruxelles-Madrid-Santiago du Chili a/r, les vols intérieurs, le voyage en pension complète du repas de midi du 2^{ème} jour au repas de midi du dernier jour sur place (le 16/12/26), les visites et entrées prévues au programme, les guides locaux, la TVA, le Fonds de garantie Voyages et les services de notre accompagnateur.

Formalités : passeport international en cours de validité

Monnaie : peso chilien

Logement : d'excellents hôtels, offrant tout le confort.